

[Yenli Lemus Domínguez](#)



Estamos aquí para honrar a los caídos en el siniestro de agosto último, y sobre todo resaltar cómo la lucha de ustedes es más fuerte debido al bloqueo de los Estados Unidos (EE.UU.), expresó Elías Alicea, integrante de una delegación estadounidense que visitó hoy la Base de Supertanqueros local.

Interesados en la realidad cubana, cerca de una veintena de miembros del Partido Socialismo y Liberación de Estados Unidos, en delegación encabezada por Gloria La Riva, intercambiaron este jueves con trabajadores de la División Territorial de Combustibles Matanzas.

En representación del Comité de Solidaridad con Cuba y Venezuela, el joven Alicea agradeció la hospitalidad del pueblo de la Isla, la amabilidad experimentada, y expresó que tiene ahora más energía para continuar el estudio de la Historia de la mayor de Las Antillas.

Los cubanos no son personas que bajan la cabeza, continúan hacia adelante, preservan la soberanía, y todo ese esfuerzo es una inspiración para los que vivimos en Estados Unidos, Cuba no está sola, hemos sido inyectados con esa renovada energía y espíritu que nos llevaremos a casa para luchar por la terminación del bloqueo, añadió.

Matanzas: delegación de EE.UU. honra a caídos durante incendio

Última actualización: Sábado, 07 Enero 2023 02:44

Visto: 203







Fotos tomadas del perfil de Facebook de la UEB División Territorial de Comercialización de Combustibles Matanzas.

Rigel Rodríguez, director de la División Territorial de Combustibles Matanzas, ofreció información sobre la actividad de la Base, las consecuencias del desastre tecnológico que trascendió por su magnitud, y el estado de la recuperación tras el incendio provocado por el impacto de una descarga eléctrica en un depósito de combustible en el verano de 2022.

Operamos como promedio 300 buques al año en la Base y se manejan todos los tipos de combustibles que se utilizan en el país, antes del siniestro contábamos con nueve tanques para fuel oil y 11 para crudo nacional, después del incendio perdimos dos depósitos de cada uno de estos productos con capacidad de 200 mil metros cúbicos, cada uno era de 50 mil, explicó.

Donde existían cuatro se construirán dos tanques apegados a reglas internacionales vigentes, actualmente contamos con parte del material para la construcción de uno, el bloqueo económico y financiero de los

Estados Unidos a Cuba entorpece la adquisición de equipamiento y otros recursos, comentó Rodríguez.

El Museo de Bomberos de Matanzas Cuartel Enrique Estrada, el hogar materno local, y la casa social de los escritores y artistas de la provincia, se incluyen en el itinerario de la delegación estadounidense en esta ciudad, acompañada por representantes del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y autoridades políticas y gubernamentales del territorio.

(Por Yenli Lemus Domínguez y Liza Lauren García Hoyos, estudiante de Periodismo/Tomado de ACN)

[Base de Supertanqueros Cuba División Territorial de Combustibles Matanzas Estados Unidos incendio Matanzas Periódico Girón sociedad](#)